



Compte rendu

Electrosensible

Avec Yves Cassard, naturopathe

3 octobre 2019 – Montpellier

C'est dans une magnifique salle voutée écrivain architectural du XIV^e siècle, la salle Pétrarque, que s'est tenue la conférence d'Yves Cassard naturopathe sur l'électrosensibilité.

Après une brève définition, Yves Cassard a décliné les différents facteurs à l'origine de cette sensibilité, notamment les facteurs environnementaux dont les métaux lourds et tout l'"electrosmog" qui nous entourent (satellites, antennes lignes à haute tension...), ainsi que la modification du champ magnétique terrestre conduisant à un syndrome de déficience magnétique.

Il a donné de nombreuses pistes pour aider les personnes sensibles par des conseils nutritionnels et de détoxification. Des moyens de protections de l'electrosmog ont également été mentionnés.

